
CANNOR COBRA NOTIFICAÇÃO ÀS EMPRESAS POR OBRAS NA
CALÇADA DA AVENIDA REPÚBLICA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Desde o início das obras realizadas no centro de Santa Isabel, o vereador vem atuando
incansavelmente na fiscalização. Por esta razão, após vistoria in loco, o vereador Marcos
Cannor (União Brasil), apresentou requerimento cobrando providências do Poder Executivo.
O assunto foi debatido na sessão ordinária desta terça-feira, 7. Na ocasião, o parlamentar
solicitou que a prefeitura notifique às empresas responsáveis para que realizem a
troca/manutenção do piso tátil.
“As obras realizadas no passeio público da Avenida República ainda estão em andamento,
entretanto constatamos que nos trechos em que já foram realizados os serviços, o piso tátil
já se encontra deteriorado”, disse.
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